



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 145-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Población de Hualgayoc consume agua con arsénico

En el 2012 se determinó que el líquido elemento contenía metales pesados poniendo en riesgo la salud de los habitantes del distrito.



Las autoridades de la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental del Gobierno Regional Cajamarca, Fiscalía de Bambamarca, municipalidad de Hualgayoc y la Policía Nacional recogieron las muestras de las captaciones de agua potable que consume la población para determinar si permanece el arsénico en el agua, indicó la directora ejecutiva de Salud Ambiental, Nancy Gomero Quinto.

Las muestras se enviarán a laboratorios independientes y los resultados se darán a conocer en los próximos 15 días. Así mismo, durante el recojo de muestras se evidenció que el agua de consumo humano no tiene la cantidad de cloro residual que exige la norma, por lo tanto la población está expuesta a contaminación microbiana.

Nancy Gomero Quinto afirmó que en febrero del año pasado se evidenció la presencia de arsénico en el agua potable de Hualgayoc, por lo que se notificó a las instancias que tienen competencia para el tratamiento del líquido elemento y a la fiscalía para tomar acciones legales contra los responsables de la contaminación del agua.

A más de un año de comprobar que el agua potable de Hualgayoc contenía arsénico, la fiscalía todavía no haya identificado a los responsables de contaminar el agua con metales pesados, actitud que preocupa a la población porque están atentando contra su salud.

Si los resultados de laboratorio confirman la presencia de arsénico en el agua potable, la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental determinará que la municipalidad de Hualgayoc capte otros manantiales, porque la población no puede seguir consumiendo agua contaminada.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

La población de Hualgayoc presume que el agua es contaminada por esa sustancia altamente tóxica, debido a la existencia de pasivos ambientales y las actividades de explotación minera de Gold Fields.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 12 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**